

La Subsecretaría Salud Mental provincial realizó jornada de trabajo en Roque Pérez

Escrito por Administrador

Viernes, 10 de Diciembre de 2021 00:00

{besps}salud10122021|width=215|height=143{/besps}

La Subsecretaría Salud Mental, Consumos Problemáticos y Violencia de Género eligió la Región Sanitaria X para realizar el cierre de año en el espacio municipal Casa Gotuzzo con la presencia de los equipos de la red provincial de dispositivos asistenciales en salud mental y consumos problemáticos, autoridades municipales y regionales. Allí se compartieron experiencias y lineamientos de trabajo conjuntos, que mejoren las condiciones de acceso a un sistema integrado para todas y todos los bonaerenses.